

Indignation en Espagne face aux attaques de Milei contre Sánchez



La Havane, 20 mai (RHC) Le gouvernement espagnol a demandé des excuses au président argentin, Javier Milei, pour ses attaques contre Pedro Sánchez et son épouse, mais la droite a justifié le président sud-américain.

Aujourd'hui, la majorité des partis nationaux ont rejeté les insultes proférées par Milei au chef de l'exécutif espagnol, Pedro Sánchez, et à son épouse Begoña Gómez.

Même s'il a une femme corrompue, il se salit et prend cinq jours pour y réfléchir, a déclaré le chef de l'État argentin en référence à Sánchez et Gómez, tout en attaquant de manière viscérale la gauche dans le monde.

Le ministre espagnol des Affaires étrangères, José Manuel Albares, a annoncé il y a quelques heures que la décision avait été prise de convoquer son ambassadeur à Buenos Aires pour des consultations « sine die » et a exigé des « excuses publiques » de Milei.

"Si ces excuses ne sont pas présentées, nous prendrons toutes les mesures que nous jugeons appropriées pour défendre notre souveraineté et notre dignité", a prévenu Albares.

Milei est venue à Madrid invitée par le parti d'extrême droite Vox, en plus de présenter un livre. Il a rencontré les dirigeants du secteur économique du pays ibérique et a participé ici à un rassemblement de ses partenaires de la même couleur politique.

Lors de l'événement Vox de ce dimanche, le dirigeant argentin a qualifié le socialisme de « maudit et cancérigène » et qui « invite à la mort ».

"Milei, avec son comportement, a amené les relations entre l'Espagne et l'Argentine à leur moment le plus grave de notre histoire récente", a déclaré Albares.

Dans le même temps, le chef de la diplomatie madrilène a qualifié de très graves les propos de Milei, qui, selon lui, « surmontent tout type de différence politique et idéologique et sont sans précédent dans l'histoire des relations internationales et encore moins dans l'histoire des relations entre deux pays ». pays et deux peuples unis par de forts liens de fraternité ».

Le Parti populaire conservateur (PP) et son allié Vox ont rejeté les déclarations d'Albares, qu'ils considèrent comme un "théâtre diplomatique", et ont de nouveau attaqué Sánchez pour ne pas avoir donné d'explications sur les relations commerciales de son épouse.

Cependant, la chancelière a souligné que ce qui s'est passé avec le président argentin « rompt avec toutes les coutumes diplomatiques et les règles les plus élémentaires de coexistence entre les pays » et représente « une attaque frontale contre notre démocratie, nos institutions et l'Espagne ».

Des membres du gouvernement Sánchez, avec le PSOE (socialiste) et Sumar (gauche au pouvoir), ont critiqué les déclarations de Milei sur les réseaux sociaux, principalement sur X.

La porte-parole du gouvernement et ministre de l'Éducation, Pilar Alegría, a souligné qu'il s'agit d'une « politique de la boue à toute vitesse ». Intolérable. Inacceptable», tandis que le chef des Transports, Oscar Puente, a déploré l'attitude du PP.

Pour sa part, la première vice-présidente du gouvernement et ministre des Finances, María Jesús Montero, a rejeté « la haine et les insultes de la droite populiste », et le chef de la Présidence et de la Justice, Félix Bolaños, a également critiqué le PP pour ne pas condamnant les insultes de Milei envers Sánchez et son épouse.

Le porte-parole de Sumar au Congrès, Íñigo Errejón, a déclaré que « l'insulte d'extrême droite de Milei est dirigée contre le gouvernement espagnol et contre l'Espagne ».

« Il ne s'agit pas d'une discussion entre politiciens, mais entre modèles de société. Eux sur les photos avec l'oligarchie, nous dans la promotion des droits des travailleurs », a-t-il ajouté.

Depuis la Colombie, le président Gustavo Petro a déploré les attaques de Milei contre Sánchez, et en Argentine, d'anciens ministres des Affaires étrangères et des personnalités politiques de ce pays ont profondément regretté les offenses commises par l'actuel locataire de la Casa Rosada. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/355136-indignation-en-espagne-face-aux-attaques-de-milei-contre-sanchez>



Radio Habana Cuba